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POLÍTICA 
Luis Bernardo Nava y la ex diputada Raquel Jiménez fueron designados como propuestas para ser 
consejeros nacionales del PAN; Alfredo Botello Montes quedó nuevamente fuera. (NT) 
 
LEGISLATURA 
La fracción del PAN en la Legislatura local tiene algunas propuestas interesantes para contribuir a una mejo9r 
calidad de vida, fortalecer la democracia y mejorar la administración legislativa. Propondrán seis temas en el 
segundo periodo de sesiones: derechos de personas con discapacidad, reforma al código penal para 
incrementar las penas por delitos contra menores de edad, acciones a favor de la mujer para vivir sin violencia, 
así como incrementar la transparencia, acceso a la información y rendición de cuentas. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
El aborto es un tema que por años ha generado controversia entre diferentes sectores de la población, unos 
están a favor y otros en contra, aunque en el caso concreto del PAN la doctrina que practican les prohíbe estar 
a favor en cualquiera que sea el caso, o en cualquier cosa que vaya en contra de las buenas costumbres que la 
religión católica marca. (NT) 
 
Aseguran grupos feministas que la legalización del aborto permitirá salvar vidas de mujeres, quienes son las 
únicas que deben decidir sobre su salud reproductiva. (TVA) 
 
Pidieron ayer organizaciones civiles queretanas como AQUESEX a la Iglesia Católica local y a la nacional no 
entrometerse en el debate sobre temas como el aborto y la eutanasia. (NT) 
 
Ramiro Trejo consideró que en breve la discusión sobre la legalización del aborto podría llegar a Querétaro; 
dijo que su partido no está a favor del aborto, pero es un tema que debe discutirse, pues involucra la vida de 
muchas mujeres que por falta de educación o miedo, recurren al aborto. (TVA) 
 
Reportaje sobre el mercado del Tepetate, el cual ya tiene 28 años en el lugar actual, pero su ubicación original 
estaba en la calle de invierno, al otro lado del río. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
Hoy reinician los miércoles ciudadanos del municipio de Querétaro, pero en la comunidad de Montenegro en la 
delegación Santa Rosa Jáuregui. (TVA) 
 
En San Juan del Río se detuvo a un narco-distribuidor, tras la capacitación que agentes de la DEA de Estados 
Unidos impartieron a policías, informó el Director de la policía, Carlos Mier. (TVA) 
 
La Secretaría de Seguridad Pública de San Juan del Río ha intensificado sus operativos de vigilancia y 
coordinación con los municipios de Pedro Escobedo, Querétaro y Corregidora. (TVA) 
 
No hay afters en San Juan del Río, pero sí se han intensificado los operativos para detectar  la venta 
clandestina de alcohol en tienditas y domicilios particulares, informó la Secretaría de gobierno de este 
municipio. (TVA) 
 
Se contempla en San Juan del Río solicitar un crédito de 100 mdp ya autorizado por el cabildo, para la 
realización de diversas obras. (TVA) 
 
Ante el compromiso de la PROFEPA y del gobierno municipal de San Juan del Río, de sanear al cien por ciento 
el río San Juan, el Alcalde Jorge Rivadeneira dio a conocer que ya se tiene autorizado un presupuesto de más 
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de 150 mdp para la construcción de una planta tratadora de agua. Reconoció que esto repercutirá en el 
incremento gradual en el cobro del agua a los usuarios. (TVA) 
 
Este fin de semana se realiza el festival nacional del huapango, donde se espera a más de 3 mil visitantes de 
Tamaulipas, San Luis Potosí, Veracruz, Hidalgo y Colima, así como una derrama econó9mica mayor a los 150 
mil pesos. (TVA) 
  
Hay un policía por cada mil habitantes en el municipio de Pinal de Amoles, además de que las armas y el 
equipo con el que cuentan es evidentemente insuficiente. (NT) 
 

LABORAL 
Ayer se pospuso el estallamiento a huelga en el municipio de Pinal de Amoles para el próximo 6 de junio; 
autoridades municipales aseguraron no habrá represalias, sin embargo ya van tres despidos aparentemente 
injustificados. (NT) 
 
Se realizó un paro de labores en la empresa Alfa Hylex. Tres empleadas señalan que fueron despedidas in 
justificadamente y otras más aseguraron haber sido amenazadas. Piden la intervención de las autoridades 
laborales para solucionar este problema. (TVA) 
 
La junta local de conciliación y arbitraje aclara que al momento ningún empleado de Alfa Hylex  ha presentado 
alguna denuncia o queja formal. Aclaran que el registro que tienen de la empresa es de 250 trabajadores y  no 
de más de mil como se ha dicho. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Ayer una gran movilización policíaca se registró en la ciudad de Querétaro; un elemento del grupo de 
recuperación de vehículos de la PIM, Jaime Nava de 35 años de edad, fue víctima de un artero crimen en la 
colonia Santa Bárbara. Los sicarios huyeron en vehículos compactos y cerca del Hospital de Especialidades del 
Niño y la Mujer, se dio un enfrentamiento entre delincuentes y policías, donde fue detonada una granada de 
fragmentación que alcanzó a una patrulla y al parecer dejó herido a un policía estatal. (TVA) 
 
En Santa Bárbara el agente de la PIM Jaime Nava Moreno fue ejecutado anoche a sólo unos metros de donde 
fue la ejecución de Guadalupe Trejo un día antes. (NT) 
 
A las afueras del Hospital de especialidades del niño y la mujer fue abandonado un auto compacto por tres 
presuntos sicarios, quienes momentos antes habían asesinado a Jaime Nava Moreno. (NT) 
 
El director de averiguaciones previas de la PGJ, Humberto Orta, dio a conocer que dos sujetos habían 
amenazado de muerte a José Guadalupe Trejo y que tal amenaza fue hecha a dos sobrinos de esta persona 
que presuntamente estaban vinculados con narcomenudistas. El funcionario destacó que dos sobrinos del 
occiso de nombre René Olvera y Daniel González habían sido víctimas de secuestro. La PGJ se declaró 
incompetente y turnó la investigación a la PGR por ser un asunto de competencia federal. (TVA) 
 
La PGJ canalizó a la PGR el expediente de la averiguación en torno a la ejecución de J. Guadalupe Trejo 
Rosales, la cual ocurrió la noche de este lunes; la razón es porque éstos hechos y los resultados de las 
investigaciones han arrojado la participación del crimen organizado, al encontrar armas de alto poder y autos 
blindados. (NT) 
 
Reportaje sobre la vida cotidiana de J. Guadalupe Trejo, comerciante que desde hace unos años vivía con su 
familia extendida en el municipio de Corregidora, y que fue lo que sucedió la noche del lunes cuando murió 
ejecutado. (NT) 
 
Horas después de la ejecución de Guadalupe Trejo hoy se respira una atmosfera de inseguridad, incredulidad 
y tristeza, pues este tipo de hechos nunca se habían visto en el pueblito. (NT) 
 
La PGJ del estado, en relación al asesinato de Sara Vargas Paz de 33 años de edad en la colonia Lázaro 
Cárdenas la noche de este lunes, se limitó a señalar que continúan las investigaciones. (NT) 
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El diputado presidente de la comisión de administración y procuración de justicia del congreso local José Luis 
Sáenz, pidió ayer a la Procuraduría y a los cuerpos de seguridad en el estado poner más atención sobre las 
ejecuciones registradas en los últimos días. Precisó que esta ola de violencia en Querétaro y en la mayoría de 
los estados del país es resultado del combate frontal contra la delincuencia organizada. (NT) 
 
El diputado y presidente de la comisión de seguridad pública Alonso Valdovinos, coincidió con casi todos los 
demás panistas en que las ejecuciones que se han presentado son consecuencia del combate contra la 
delincuencia que se está llevando a cabo de manera frontal. Recalcó que desde la legislatura apuntalarán la 
parte jurídica para luchar en contra de esta inseguridad. (NT) 
 
Edmundo Guajardo presidente del Comité Directivo Estatal del PAN habló sobre los hechos violentos que se 
han registrado en las últimas semanas en el estado. Pidió confiar en el trabajo de las autoridades y recalcó que 
estos hechos no hacen de Querétaro una entidad insegura. (NT) 
 
El diputado del PRD Martín Mendoza Villa precisó que es necesario que se cree la fiscalía especializada que 
investigue en Querétaro la delincuencia organizada, esto ante lo recurrente que se han convertido las 
ejecuciones en la capital queretana. Dijo que es necesario que las autoridades dejen de ver las ejecuciones, los 
asesinatos y la delincuencia como hechos aislados. (NT) 
 
Las ejecuciones que se han registrado últimamente en los municipios conurbados de Querétaro y Corregidora 
es una señal clara de que las autoridades se deben de poner alerta para evitar que se sigan registrando 
homicidios de esa naturaleza, señaló Jorge Luis Alarcón. (NT) 
 
La secretaría de seguridad pública municipal, a través de la agrupación K-9 realizó una demostración a los 
alumnos de la escuela Nuevo México, sobre la labor que ésta corporación lleva a cabo junto con los caninos 
entrenados. (NT) 
 
Anoche se realizó un operativo en la colonia Reforma Agraria con el objetivo de asegurar drogas a la venta. 
(NT) 


